



Rollstuhlgängige Motorhomes: Dank dem Engagement der Stiftung Cerebral geniessen Menschen mit einer cerebralen Bewegungsbeeinträchtigung unbeschwerte Ferien auf vier Rädern.

Bild: © zvg

/ STIFTUNG CEREBRAL

# MOTORHOME-REISEN – TROTZ ROLLSTUHL

*Dank der Stiftung Cerebral können auch Menschen mit cerebralen Bewegungsbeeinträchtigungen gemeinsam mit ihren Familien unkomplizierte Ferien mit dem Motorhome geniessen.* SINA LÜTHI

Auf vier Rädern unterwegs sein, alles Wichtige bei sich haben und anhalten, wo man möchte: Reisen mit dem Motorhome sind sehr beliebt. Damit auch Familien mit einem beeinträchtigten Familienmitglied solche Streifzüge erleben können, hat die Stiftung Cerebral ein besonderes Ferienangebot geschaffen: Über ihre Partnerin Caravan Service Soltermann in Urtenen-Schönbühl vermietet sie behindertengerechte Motorhomes, in denen bis zu vier Personen bequem reisen, essen und schlafen können. Die Motorhomes sind rollstuhlgängig ausgebaut und verfügen über einen Hub-Lift, damit der oder die RollstuhlfahrerIn bequem ins Innere des Fahrzeuges und wieder hinaus gelangen kann.

## GÜNSTIG UND UNKOMPLIZIERT

Wenn man mit einem beeinträchtigten Kind unterwegs ist, muss man meistens viel Material

mitführen. Mit den geräumigen Cerebral-Motorhomes ist das kein Problem, es gibt genügend Stauraum.

Die Motorhomes der Stiftung Cerebral können günstig und unkompliziert für eine oder zwei Wochen ausgeliehen werden. Das Angebot existiert seit vielen Jahren, und weil die Nachfrage stetig gestiegen ist, hat die Stiftung Cerebral ihre Flotte laufend vergrössert. Inzwischen steht neben zwei rollstuhlgängigen Motorhomes auch ein Fahrzeug zur Verfügung, das für Menschen mit Beeinträchtigung ausgelegt ist, die nicht auf einen Rollstuhl angewiesen sind. So können noch mehr Familien von dieser Möglichkeit für unbeschwerte Campingferien Gebrauch machen. Neben den Motorhomes verfügt die Stiftung Cerebral auch über ein Angebot für barrierefreie Bungalows auf verschiedenen Schweizer Campingplätzen. Diese sind aktuell am Vierwaldstättersee, am Rhein, an der Aare, am Sem-

pachersee, am Lago Maggiore, am Brienersee sowie im Wallis verfügbar und versprechen sorglose Campingferien für die ganze Familie.

WWW.CEREBRAL.CH

## STIFTUNG CEREBRAL

Die Stiftung Cerebral ist schweizweit tätig und engagiert sich dafür, dass Menschen mit Beeinträchtigungen ein möglichst mobiles und selbstbestimmtes Leben führen können – auch in ihrer Freizeit. Mehr Infos gibts unter [www.cerebral.ch](http://www.cerebral.ch), der QR-Code führt direkt zur Spendenwebsite.

